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Cari amici, 

Lasciatemi cominciare con le meravigliose 
parole del Dalai Lama 

“Il pianeta non ha bisogno di persone di 
grande successo. Il pianeta ha 

disperatamente bisogno di persone 
portatrici  di pace, di guaritori, 

restauratori, narratori e amanti di 
qualsiasi tipo.” C’ è uno che  possiede 

tutte queste qualità – GESU’. La 
conclusione : il mondo ha bisogno di 

Gesù. Lui viene a portare pace. 
 

 
 
 
 

   



Egli è il guaritore e restauratore. Lui è stato un eccellente narratore come possiamo constatare attraverso le 
meravigliose parabole  che ci ha raccontato ed  è stato un amante. La sua storia d’amore ha permeato tutta la sua 
vita ed è culminata nel mistero della Pasqua. 
 
Noi abbiamo celebrato la Pasqua con grande brio, avendo avuto tutte le liturgie in casa nostra , cominciando dalla 
domenica delle Palme e finendo la domenica di Pasqua. 

 

Queste furono le celebrazioni che rivivono il nostro amore per il Signore, rendendoci nuovamente 

consapevoli di quanto Dio ci ama. 

 

Quest’anno  abbiamo votato per un nuovo governo in 

West Bengala. E’ un eccellente motivo per pregare per 

i capi soprattutto perchè siano veri portatori di pace e  

guidino il paese  nella giustizia, pace e vera libertà e 

anche questo ci ha dato l’opportunità di adempiere il  

nostro dovere come cittadini dell’India. 

Siccome tutti i notri giovani adulti in Kurseong sono 

ammessi al voto ma non abili a votare da soli, noi 

abbiamo avuto il permesso di assisterli. Questa volta 

non abbiamo dovuto portarli alla cabina elettorale ma 

invece sono venuti i funzionari nella nostra sede con il 

team di sicurezza. Mingma non era affatto di umore 

giusto per esprimere il suo voto. In pochi secondi ha 

afferrato il modulo, l’ha strappato e l’ha buttato 

all’ufficiale che era abbastanza sbigottito , come potete 

immaginare! Persuasa, alla fine ha permesso di essere 

portata alla cabina ed io ho espresso il voto per lei. 

Meena, Pavitra e Richal anche loro hanno votato per la prima volta. Congratulazioni! 

 



 

Sì, noi abbiamo bisogno di pregare molto per 

l’India mentre lotta per rimanere un paese 

democratico. Il West Bengala, grazie a Dio, 

anche questa volta ha ottenuto un buon 

comando (leadership) 

 

Sabrina, senza che se lo aspettasse, ha 

ricevuto la visita della sua sorella più 

giovane.  Penso di avervi detto, l’altra volta, 

che la famiglia di Sabrina si è “svegliata” 

recentemente e si è ricordata che lei 

“esiste”. Prima  ha contattato sua madre 

(questa è la prima volta, noi non l’avevamo 

mai sentita). Poi la sorella più giovane di 

Sabrina  ha espresso il desiderio di 

incontrarla. Penso che entrambe fossero  

molto commosse di incontarsi per la prima 

volta. 

Molte volte mi rendo conto che noi semplicemente non 

conosciamo il profondo dei cuori dei nostri bambini, 

quanto dolore portano e quanto desiderio. Noi li 

assistiamo nelle loro lotte quotidiane per far fronte alla 

vita; noi badiamo ai loro bisogni e grazie alla vostra 

generosità provvediamo alle loro necessità di base. A 

loro non manca nulla eccetto i biologici legami fami-

gliari. Con tutti i nostri  sforzi per dar loro un’atmosfera 

famigliare mi rendo conto sempre più che non possia-

mo mai compensare del tutto o riempire questo vuoto. 

Solo Gesù il  guaritore  può lenire questa ferita  che Lui 

certamente fa attraverso gli sforzi che facciamo noi, 

inclusi i vostri. Così i nostri bambini guardano e sono 

felici e portano felicità a queste 4 mura della nostra 

casa. Tutto ciò è stato particolar-mente sentito  il giorno 

del mio compleanno. Come sempre, loro mi hanno sbalordita con molte sorprese. Per prima cosa hanno 

imparato a cantare “100 lat” in polacco (100 anni) ed ora che hanno pienamente accesso al computer e 

WhatsApp si tengono in contatto con altri e chiedono aiuto quando ne hanno bisogno. Monika ha 

insegnato loro una vecchia poesia polacca e mio fratello Paul  ha dato loro le istruzioni per fare la torta. Poi 

google ha dato loro assistenza con la ricetta per la “MINESTRA CON I MOMO”.  



Di conseguenza la sera del mio compleanno  non mancava nulla ed è stata resa migliore da una breve ma 

dolcissima recita da parte di Roshni. 

   
 

  

La cucina era vivace con la preparazione di una deliziosa cena. Come dice Aileen “tante mani rendono il 

lavoro più leggero”. 



Karan, Anand e le due Sneha ancora incapaci a metter mano all’aratro, con la loro eccitazione 

effettivamente stimolavano al riposo. Naturalmente la festa della sera del  mio compleanno è stata  

superiore alle aspettative. Io sono “una signora fortunata” come fa notare qualcuno, avendo intorno a me 

tutti questi bambini. Ed ora sono abbastanza indipendenti, abili nella scienza domestica, capaci di 

preparare deliziosi  piatti  con qualunque cosa trovino in dispensa. 

 

Dal Primo maggio siamo nuovamente in lockdown. L’India sta immensamente soffrendo per il Covid19. 

 

Le lezioni vanno avanti online per le classi VII,VIII,XII.- La I e la VI non hanno lezioni online. Loro sono sotto 

la supervisione di Pavitra 

e Meena che nello stesso 

tempo seguono le loro 

proprie lezioni. Questo fa 

parte dello spirito di 

famiglia.  Io ricordo i 

giorni di scuola della mia 

infanzia. Non c’erano 

lezioni extra. I miei 

fratelli più vecchi ci 

insegnavano e 

spiegavano tutto ciò che 

a scuola non avevamo 

capito.      FOTO 12      

Così adesso è il turno diI 

Meena e Pavitra di 

assumere il ruolo di 

sorelle maggiori. E lo 

stanno facendo molto bene. Abbiamo fermato l’ingresso degli insegnanti alla nostra scuola dal momento 

che in tutta l’India la situazione è molto seria. Dobbiamo 

prendere tutte le  precauzioni possibili per proteggere i 

bambini e noi dal virus mortale. 
 



 

 

 

 

 

 

 

L ’altra notizia è che Teresa è tornata a casa di sua madre. 

Teresa era diventata molto irritabile e , di conseguenza, molto 

aggressiva, specialmente verso i bambini. L’abbiamo portata 

dal dottore molte volte ed è stata messa sotto cura, a volte 

cure molto forti 

ma il suo 

comportamento 

non migliorava.  

Noi abbiamo 

pregato e 

discusso su quale fosse la migliore cosa da fare per lei in modo 

da non far soffrire troppo la nostra famiglia. Quindi siamo 

giunte alla conclusione che, dal momento che Teresa ha una 

madre, sarebbe stato meglio per noi provare a riunirle. Era solo una prova ma ha avuto abbastanza 

successo. La famiglia di Teresa è molto povera. Non  hanno casa di proprietà e vivono in una piccola 

capanna fatta con stuoie di bambu’. Abbiamo 

deciso di costruire per loro una piccola casa, 

come facciamo di solito, con 2 stanzette e una 

veranda. (si tratta di una tettoietta esterna 

coperta di lamiera). Sua mamma è felicissima 

con la sua casa in mattoni. Dobbiamo solo 

imbiancarla ma questo potrà essere fatto solo 

fra due o tre mesi quando i muri saranno 

completamente asciutti. E, per quanto riguarda 

Teresa, nella mia visita settimanale, trovo che il 

suo comportamento è molto migliorato.  



 

Lei è calma e felice, un comportamento molto più normale. Noi continueremo a tenerla d’occhio e  dar 

supporto alla sua famiglia in tutti i modi possibili dal momento che loro sono veramente i più poveri dei 

poveri. 

L’ altro ieri sono stata  molto colpita dal comportamento di 

Deepika. Stava arrivando il giorno del suo compleanno e la 

notte prima del compleanno lei è venuta da me e mi ha dett o 

“AMA (così i bambini chiamano sr.Annfrancesca) non 

celebreremo il mio compleanno”. Io chiesi “Perché dici 

questo?” e lei disse “perché non voglio che tu vada fuori  a  

comprare la torta per me. E’ troppo pericoloso per te”.  Non è 

forse commovente e premurosa? La torta di compleanno è 

davvero importante per i bambini. Usando le mie limitate doti 

culinarie le ho preparato “una torta di compleanno casalinga”, 

ed difficile essere umili in questa affermazione di fatto , ma la 

torta è venuta davvero bene, anche la crema. Io penso che la 

grazia di Dio abbia fatto la magia. 

 

Il nostro orto di Lurseong è al suo meglio, pieno di verdure verdi.  In 

quel luogo  la stagione è molto favorevole alla crescita dei vegetali  e 

proprio adesso stiamo godendoci  le foglie verdi della nostra insalata. 

Beh! Certamente Anand se le gode! 

 

Ci mancano le foto di Mariuccia ed Attilia, loro erano delle grandi mangiatrici della nostra insalata. 

 



 

Sì, anche quest’anno sembra che non arriverà nessun volontario e amico. Questa assenza ci fa capire 

quanto è preziosa la vostra presenza e quanto bene procurate a Flame of Hope. Ma, avendo nel nostro 

nome quell’importante parola HOPE ( SPERANZA)  siamo obbligate ad avere speranza per il futuro. Noi 

apprezziamo tutti gli sforzi che fate per darci supporto in questo tempo difficile. Grazie a ciò noi possiamo 

sostenere noi ed alcune famiglie povere che vengono qui da noi a prendere le borse di cibo. Alcuni arrivano 

dal lebbrosario ed io sono contenta che riusciamo ad aiutare almeno un po’. Faccio molta attenzione a quel 

che porto ai poveri perché il mio primo dovere è verso i nostri bambini dal momento che non hanno 

nessun altro che si prenda cura di loro.  Io so che, in mezzo alla vastità dei bisogni, il nostro aiuto è “una 

goccia nell’oceano dei bisogni”, come diceva Madre Teresa. 

 

 

 

Qualcuno dice “l’aiuto dato a 

una persona non cambierà il 

mondo ma può cambiare il 

mondo per quella persona” Io 

non ho bisogno di ricordarvi 

che l’aiuto è necessario in 

questi  difficili e terribili tempi 

per l’India. Spesso ci sono molte 

raccolte fondi in tempi di 

disastri e vengono dati i numeri 

dei conti correnti invitando la 

gente a donare qualsiasi  cifra 

possa dare. Sto aprendo anch’io 

un  CONTO BANCARIO DI PREGHIERA  nella  BANCA DEL PARADISO, basta dare qualsiasi importo in 

preghiera, buone azioni e buoni pensieri, lasciando a Gesù mano libera di disporne secondo la Sua santa 

volontà.  Noi semplicemente non sappiamo perché Dio sta permettendo la pandemia, causando così tanta 

sofferenza. Per favore donate anche una  AVE MARIA  sul mio conto bancario di preghiera. In questi tempi 

ogni aiuto è prezioso, ogni preghiera conta.  

 

Ecco, queste sono le nostre attuali novità. Per favore ricordatevi dell’India che combatte con il Covid 19. Il 

Governo ha comunicato la vaccinazione per gli ultra 18enni ma non ci sono vaccini disponibili neanche per 

gli ultra 45enni. Usha ed io siamo riuscite ad ottenere in tempo la prima dose, per la seconda  vedremo se 

sarà disponibile. Noi siamo grati a tutto il mondo per l’aiuto che l’India ha cominciato a ricevere e speriamo 

in  un miglioramento. Ricordateci nelle vostre preghiere. 

 

Con cari saluti da tutti noi 

 

LA FAMIGLIA DI FLAME OF HOPE 


